

Windows Live™

**Fwd: Querrella CTA en el Caso Ex-Alumnos Don Bosco de San Nicolás**De: **Liliana Ortiz** (lili.ort@gmail.com)

Enviado: viernes, 09 de noviembre de 2007 09:09:57 p.m.

Para: Carmen O (carminaorti@gmail.com); monica colaianni (monik\_576@hotmail.com)

----- Forwarded message -----

From: **josémaría budassi** <budajm@gmail.com>

Date: 06-nov-2007 22:38

Subject: Querrella CTA en el Caso Ex-Alumnos Don Bosco de San Nicolás

To: JoséMaría Budassi &lt;budajm@gmail.com&gt;

Holas Amigxs, Compañerxs, hermanxs e H.I.J.O.S .

Hoy a sido "un buen día", de esos días intensos, que aunque pasen los días no se olvidan. ¿por qué? bueno, primero porque la CTA Provincia se presentó como querellante en la causa de los ex-alumnos del Colegio Don Bosco de San Nicolás.

Adjunto estos enlaces periodísticos, para los que deseen más detalles sobre el tema.

CTA querellante

<http://www.diarioelinformante.com.ar/nota.php?id=2290>

Juicios por la Memoria y encuentro: La CTA se presentará como querellante en otra causa

<http://www.diarioelnorte.com.ar/noticia.aspx?IdNoticia=94055>

Pero no fue la única buena noticia, estando en el Juzgado nos enteramos que acababan de tomar indagatoria al ex-comodoro Juan Antonio Benvenuto quien junto al ex- brigadier Hipólito Rafael Mariani están imputados por la desaparición de Gerardo Jorge Cámpora. No está dicha la última palabra aún, falta que tomen indagatoria a Mariani, y que el Juez dictamine el procesamiento como lo hizo con Saint Amant y Ricardes en el primer semestre de este año, y como lo hizo hace poco con el ex-comisario Mastrandrea.

Poco a poco, quizás al terminar el año, quede claro para la Justicia de primera instancia, quienes fueron los responsables del secuestro, tortura y desaparición en el caso de Gerardo Cámpora. (Esto fue lo que motivó que nuestro grupo de sobrevivientes decidieramos un día presentarnos a dar nuestro testimonio ante la Justicia)

Agrego aquí una reseña biográfica que escribí a los 30 años de la desaparición de Gerardo Cámpora

Gerardo: Un Nombre en 30Mil

<http://30milnombres.blogspot.com/2007/04/gerardo-un-nombre-en-30mil.html>

Quizás el año próximo los querellantes tengan la oportunidad de llegar a Juicio Oral...nunca mejor estas palabras de un dirigente obrero que fue ejemplo de ética revolucionaria:

"Nuestra experiencia nos ha enseñado que sobre todas las cosas, debemos ser pacientes, perseverantes y decididos. A veces pasan meses sin que nada aparentemente suceda, pero si se trabaja con ejercicio